

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 15. Januar 2014

## Erneut Vandalismus in Mainhausen



### Abfallbehälter und Straßenlaternen zerstört

Wieder einmal wurde gemeindeeigenes Eigentum mutwillig zerstört. „So wurden Abfallbehälter im OT Mainflingen in der verlängerten Martinstraße und im OT Zellhausen entlang der Fahrradweges Mainring zerstört“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser, „und die Straßenlaterne wurde im Zellerbruch am Lampenschirm beschädigt. Der entstandene Sachschaden geht natürlich zu Lasten Aller, wenn die Vandalen nicht gefasst werden.“

Das Ordnungsamt bittet daher die Bürgerinnen und Bürger um Meldung etwaiger Beobachtungen in diese Richtung unter 06182-8900-76 oder 70.

{images2}